

Fitch recortará nota crediticia de Japón por aplazar aumento del IVA

Fitch Ratings podría rebajar la calificación de crédito soberano de Japón ante la preocupación por las reformas fiscales que lleva adelante el Gobierno, después de que el primer ministro Shinzo Abe aplazó una prevista alza del IVA.

REUTERS

JUN 13, 2016 |

10:4

La agencia Fitch Ratings informó este lunes que podría rebajar la calificación de crédito soberano de Japón ante la preocupación por las reformas fiscales que lleva adelante el Gobierno, después de que el primer ministro Shinzo Abe aplazó una prevista alza del impuesto al valor agregado en dos años y medio.

El débil crecimiento de Japón también incide en la nota crediticia, ya que los intentos de Abe por reflotar la economía a través de políticas conocidas como "Abenomics" no han fortalecido las perspectivas para la nación, dijo Fitch en un comunicado.

El Gobierno podría evitar un recorte en la calificación si aplica nuevas medidas para cumplir con sus metas de disciplina fiscal, pero la ausencia de acciones para mejorar la confianza en sus políticas presupuestarias podría llevar a la agencia a aplicar una reducción en la nota de deuda, dijo Fitch.

"El Gobierno ha decidido aplazar el aumento de impuestos, lo que nos lleva a revisar nuestra evaluación al compromiso de la administración con la consolidación fiscal", dijo Andrew Colquhoun, jefe de calificación de crédito soberano para la región del Asia-Pacífico en Fitch.

"Si los cálculos apuntan a que el ratio de deuda seguirá subiendo, entonces la próxima decisión sobre la calificación de deuda podría conllevar a un recorte", declaró.

El lunes, Fitch revisó a la baja su panorama sobre la calificación "A" de Japón, a negativo desde estable, en una decisión que no fue del todo inesperada en vista de la decepción de los mercados con las reformas fiscales que han quedado rezagadas.

La actual nota "A" de Japón está cinco escalones por debajo de la máxima calificación "AAA". En general, el periodo en el que se mantiene un panorama negativo es de 18 meses a dos años, indicó Colquhoun.